

Dodi Sriwanto Kades Kalijati: Grand Valley Kalijati Wisata Pegunungan di Kabupaten Pangandaran

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Feb 7, 2023 - 04:26



PANGANDARAN - Kepala Desa Kalijati Kabupaten Pangandaran Dodi Sriwanto dalam sambutannya mengatakan selamat datang kepada Hj.Tini Nurmasari, istri Wakil Bupati Pangandaran H. UJang Endin Indrawan, dan mengucapkan apresiasi yang setinggi tingginya kepada Kelompok Sadar Wisata dan seluruh warga Desa Kalijati, yang sudah berusaha membangun wisata Grand Valley Kalijati untuk dijadikan wisata Alternatif di Kabupaten Pangandaran, di lokasi wisata Grand Valley, pada Minggu (5/2/2023).

Grand Valley merupakan Wajah Baru Wisata alam pegunungan yang berada di Dusun Karang Anyar Desa Kalijati, Kecamatan Sidamulih Kabupaten Pangandaran.

Pemandangan alam pegunungan, terasering pesawahan, dan gemericik air terjun menjadi daya tarik bagi wisatawan yang merindukan suasana alam pegunungan.

Usin Herdiana selaku penggagas dan penggiat pariwisata Kabupaten Pangandaran yang hadir pada saat bersamaan, ketika diwawancarai oleh media Publik Jabar mengatakan, Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) Desa Kalijati sudah di SK kan Oleh Kepala Desa Kalijati dan Sebentar lagi akan dikukuhkan oleh Bupati Pangandaran.

" Kami bangun Wisata Grand Valley Kalijati ini sudah hampir tiga bulan dengan biaya swadaya dan gotong royong warga Dusun Karang Anyar " Kata Usin.

" Kami berharap dengan adanya legalitas Pokdarwis ini, kami berharap pihak Pemerintah akan lebih fokus dalam melakukan pembinaan, sehingga apa yang kami butuhkan dilapangan bisa cepat terealisasi, Wisata ini akan menimbulkan multi efek positif, pemberdayaan masyarakat dan peningkatan pendapatan para UMKM, sehingga akan meningkatkan kesejahteraan masyarakat, " tambah Usin.

" Hari ini kami kedatangan tamu istimewa Ibu Tini Nurmasari dan Artis Vokalis Band ternama dari Bandung, beliau sengaja datang kami undang supaya bisa memberikan suport sekaligus ikut mempromosikan wisata Grand Valley ini" Ujar Usin.

" Kami atas nama Masyarakat dan Kelompok Sadar wisata Desa Kalijati, mengucapkan terima kasih atas kehadiran ibu Wakil Bupati Pangandaran di Grand Valley Kalijati, semoga semua membawa berkah bagi kami semua " ungkap Usin.

Sementara Tini Nurmasari ketika di wawancarai oleh media Publik Jabar Menjelaskan, kedatangannya ke Wisata Grand Valley Kalijati hanya sekedar refresh, melepaskan lelah dari kesibukannya sebagai Kadisnaker di Pemerintahan Kabupaten Pangandaran.

" Kami kesini atas undangan Kepala Desa Kalijati dan Kelompok sadar wisata Desa Kalijati " ungkap Tini.

" Walaupun perjalanan ini sangat melelahkan, tapi semua terbayar oleh keindahan dan suasana alam yang indah, serta udara pegunungan yang sejuk, ditambah lagi masyarakatnya yang ramah" kata Tini

" Wisata Grand Valley Kalijati sangat indah, kami sangat apresiasi kepada Kelompok Sadar Pariwisata Desa Kalijati yang telah berusaha susah payah membangun potensi wisata ini " kata Tini.

" Secara kedinasan sebagai Kedisnaker, saya akan ikut membantu dan bersama sama dengan Dinas Pariwisata memberikan suport, agar Wisata Grand Valley Kalijati ini semakin baik dan dikenal, sehingga wisata ini akan ramai dikunjungi dan masyarakat disini, selain mendapatkan dari penghasilan sektor pertanian, juga dari sektor Pariwisata " pungkas Tini.(MISG)